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Zusammenfassung

        
Ziel dieser prospektiven Studie war die vergleichende Darstellung pulmonaler Komplikationen im konventionellen und im HR-CT. 23 im Zeitraum von Dezember 1990 bis August 1991 knochenmarktransplantierte Patienten sind in die Studie aufgenommen worden. Die Patienten sind in festgelegten Zeitabständen zur Knochenmarktransplantation radiologisch untersucht worden. Dabei sind in 9 Fällen computertomographisch Lungenveränderungen detektiert worden, und zwar 4 pneumonische Infiltrate, darunter eine CMV-Pneumonie, 2 gering ausgeprägte parenchymale Fibrosierungen, 2 ausgedehnte Lungenfibrosen und eine Miliartuberkulose. Die Vor- und Nachteile der konventionellen wie der HR-Technik werden anhand dieser Befunde erörtert.


      
        
Summary

        
The aim of this prospective study was to compare conventional and high resolution CT for demonstrating pulmonary complications. 23 patients treated by bone marrow transplantation were included in the study between December 1990 and August 1991. These patients were examined radiologically at regular intervals following the transplants. In 9 patients lung changes were detected by CT there were pneumonic infiltrates, including one CMV pneumonia, two cases of mild parenchymal fibrosis, two cases of extensive lung fibrosis and one of miliary tuberculosis. The advantages and disadvantages of conventional and high resolution techniques are discussed in relation to our findings.
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